



Kinderreim über das geschwätzige Huhn

Klatsch und Tratsch

Beim Kaffeeklatsch muss jedes Huhn,
sich stets durch neuen Tratsch vortun.
Geschwätzig gackert eine los,
die Neugierde ist allseits groß.

„Habt ihr das Neueste gehört?“,
fragt sie die Freundinnen empört,
die aufmunternd die Köpfe nicken
und Krümel von der Decke picken.

Die Tratschtante erzählt erregt:
„Ein dickes Ei hab ich gelegt!“
Da kreischen alle alarmiert:
„Das Gleiche ist mir auch passiert!“

Schnell macht ein Gerücht die Runde,
trifft man sich zur Plauderstunde.
Wenn jemand ein Geheimnis quält,
wird es dem Nächsten schnell erzählt.

Und was verrät uns dieser Reim?
Wer tratscht, dem fällt nichts Bessres ein.
Doch bringt man etwas ins Gerede,
weiß es gleich jeder im Gehege.